
 

 

 

Presidente de Fundación social y 
Departamento de Nariño conformarán 
equipo en favor de los pequeños productores 
agrarios. 
El Departamento de Nariño y la Fundación Social  

conformarán un equipo conjunto, con el fin de estructurar 

proyectos que permitan mejorar las condiciones de vida de 

los pequeños productores del Departamento, a partir de 

líneas priorizadas. 

Así se definió tras propuesta del Gobernador de Nariño, Raúl 

Delgado Guerrero durante la realización  en Pasto del taller 

denominado: “Construcción de Alternativas Empresariales 

Agroindustriales para pequeños productores de algunas de 

las cadenas económicas estratégicas de Nariño”. 

“Pudimos reflexionar en conjunto e intercambiar 

informaciones y entendimientos, sobre las enormes 

posibilidades que tienen Nariño para el desarrollo de 

proyectos productivos que apunten realmente a la inclusión 

de los que están desconectados de las fuentes de generación 

de riqueza, creo que el balance es muy satisfactorio” ratificó 



 

 

 

el Presidente de la Fundación Social, Eduardo Villar. 

“La tarea que sigue es identificar proyectos que puedan ser 

cofinanciados por la fundación Social, en un esquema en el 

cual  los productores a través de sus asociaciones también 

formarían parte de las empresas que se dediquen a la 

transformación y comercialización, porque en general, 

cuando el productor vende productos, solo como materia 

prima sin agregar valor, obtiene muy bajos ingresos,” 

confirmó el mandatario Nariñense. 

En este espacio la  administración departamental presentó el 

modelo socio-empresarial incluyente para los pequeños 

productores agropecuarios de Nariño, el cual tiene como 

objetivo, mejorar el nivel de ingresos y calidad de vida de los 

productores agropecuarios de Nariño. Finalmente, fue 

presentada la Empresa  Alimentos Nariño,  que como zona 

franca funciona en Ipiales, iniciativa que Villar Borrero calificó 

como interesante, “vamos a  entrar examinarla con detalle, 

cuando lo hayamos hecho, podríamos ver cuál puede ser 

nuestro papel allí, que parece tener un potencial muy 

interesante  de servicio a la comunidad”, puntualizo. 



 

 

 

 


